

La construction européenne



Après la 2nd Guerre Mondiale une idée naît : celle de réunir des pays européens pour garantir la paix. C'est pourquoi en 1957, 6 états (La France, l'Allemagne de l'Ouest, l'Italie, les Pays-Bas, la Belgique et le Luxembourg) ont créé la CEE (Communauté Économique Européenne). En 1992, la CEE change de nom et devient l'UE (l'Union Européenne).



Aujourd'hui, l'UE compte 27 États membres :
Allemagne, Autriche, Belgique, Bulgarie, Chypre, Croatie, Danemark, Espagne, Estonie, Finlande, Grèce, Hongrie, Irlande, Italie, Lettonie, Lituanie, Luxembourg, Malte, Pays-Bas, Pologne, Portugal, République Tchèque, Roumanie, Slovaquie, Slovénie et la Suède.



Dans l'UE, les personnes, les marchandises et les capitaux circulent librement. La monnaie commune est l'Euro, la devise est "In varieta concordia (Unie dans la diversité) L'hymne Européen est l' "Ode à la joie". La fête de l'Europe est le 9 mai.